

Praktikumsbericht

Jonas Straßberger

Mein Praktikum im Bereich der Experimentalphysik an der Uni Saarbrücken war super. Ich hatte viel mit dem anderen Praktikanten, Dominique Winkler, sowie unserem Betreuer Stefan Griesing zu tun. Auch waren wir beim Vorlesungsassistenten, Herrn Keller oft beschäftigt, dem wir beim Auf- bzw. Abbau der Experimente halfen und der uns viel zu Versuchen und Geräten erklärte.

Besonders viel bekamen wir allerdings im Bereich der Mikroskopie zu sehen, z.B. Rasterkraft-, Rasterelektronen- und Rastertunnelmikroskope. Ganz besonders interessant dabei war das Rasterelektronenmikroskop, durch das wir biologische Proben (Fühler von Insekten, das Auge einer Fliege) bei 100.000facher Vergrößerung beobachten konnten.

Aber nicht nur Herr Griesing und Herr Keller sondern auch viele weitere Betreuer nahmen sich für uns Zeit und erklärten uns Dinge aus ihren Bereichen, von denen wir sonst nie etwas erfahren hätten. Außerdem lernten wir so auch etwas vom „Uni-Leben“ kennen, was auch eine interessante und manchmal durchaus auch lustige Erfahrung war.

Ich fand mein Praktikum klasse und es hat mir Spaß gemacht mit allen Leuten, die ich an der Uni kennen gelernt habe zusammenzuarbeiten.

